

## ► Consejo Superior

Monseñor Gabriel Villa Vahos, Arzobispo de Tunja

Monseñor Julio Hernando García Peláez, Obispo de Garagoa

Monseñor Víctor Manuel Ochoa Cadavid, Obispo de Cúcuta

Monseñor Carlos Germán Mesa Ruíz, Obispo de Socorro y San Gil

Monseñor Francisco Javier Múnera Correa, I.M.C.

Obispo de San Vicente del Caguán

Monseñor Jaime Muñoz Pedroza, Obispo de Arauca

Monseñor Francisco Antonio Nieto Súa, Obispo de Engativá

Monseñor José Saúl Grisales Grisales, Obispo de Ipiales

Presidente

Principal

Principal

Principal

Principal

Suplente

Suplente

Suplente

## ► Junta Directiva

### **Mario Villaveces Atuesta**

*Presidente*

Administrador de Empresas de la Universidad de los Andes, especialización en Alta Gerencia de la Universidad de los Andes, Planeación Estratégica de la Universidad Javeriana y Economía de la Universidad Javeriana, Relaciones Industriales de Inalde. Desarrolla su carrera en la administración y dirección de diferentes empresas del sector social y del sector productivo.

### **María Adelaida Farah Quijano**

*Vicepresidente*

Economista de la Pontificia Universidad Javeriana, con Maestría en Desarrollo Rural de la misma Universidad, y con Doctorado en Estudios para el Desarrollo de la Universidad de East Anglia (Inglaterra). Investigadora interdisciplinaria interesada en el desarrollo rural y género. Ha sido profesora e investigadora durante 23 años en la Pontificia Universidad Javeriana. Es la actual Decana de la Facultad de Estudios Ambientales y Rurales. Fue directora de la Maestría en Desarrollo Rural (2001-2006) y del Departamento de



Desarrollo Rural y Regional (2011-2014) en dicha Facultad. Ha trabajado en los siguientes temas: Perspectiva de género y mujeres en el desarrollo rural, nueva ruralidad, descentralización, investigación y planeación participativa, y análisis institucional rural.

## **Liliana Rodríguez Burgos**

*Miembro principal*

Economista con especialización en Fundraising de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, certificada en metodologías de planeación estratégica y formulación de programas y proyectos. Vinculada en el sector social desde el 2001 como coordinadora de programas de cooperación internacional y asesora en entidades sin ánimo de lucro en temas de gestión interna y externa. Desde el 2009 dirige la Confederación Colombiana de ONG y hace parte de dos mesas que promueven el conocimiento y la reflexión en temas propios de las organizaciones de la sociedad civil.

## **Manuel Francisco Bohórquez Castro**

*Miembro principal*

Abogado de la Universidad Gran Colombia, Especialización en Derecho Sustantivo y Procesal del Trabajo, Seguridad y Acción Social en la Universidad Nacional de Colombia, profesor y expositor en instituciones de nivel universitario, asesor de sociedades y entidades comerciales, sociales y religiosas y miembro de juntas directivas de algunas de ellas.

## **Antonio Roveda Hoyos**

*Miembro principal*

Comunicador Social Periodista y Especialista en Comunicación Empresarial de la Universidad Externado de Colombia; Doctorado en Ciencias Políticas y Ciencias de la Comunicación de la Universidad Complutense de Madrid (España). Actualmente es Par Académico Evaluador del Ministerio de Educación Nacional para programas de pregrado y postgrado en Ciencias Sociales y Educación; Director de las Pruebas Saber Pro en Comunicación, Publicidad y Diseño (ICFES-AFACOM); Evaluador de Colciencias, asesor del MEN en evaluación en Educación Superior. Ha sido Vicerrector Académico, Decano, director de planeación, docente, investigador de prestigiosas universidades de Colombia; consultor internacional de la UNESCO, conferencista internacional y autor de varios

libros, artículos, ensayos e investigaciones sobre acreditación, formación y evaluación por competencias en Ciencias Sociales y en Comunicación. Experto en currículo, formación, evaluación y acreditación en políticas públicas en Educación Superior en Iberoamérica. Asesor y consultor en acreditación nacional e internacional y en formación/evaluación por competencias de varias universidades iberoamericanas.

## **Vera Schütz Smith**

*Miembro suplente*

Terapeuta Ocupacional de la Universidad del Rosario, Comunicadora Social y Periodista de la Universidad Jorge Tadeo Lozano, Magíster en Educación de la Universidad Santo Tomás de Aquino. Ha desarrollado su carrera en el sector de las comunicaciones como periodista, editora, directora y miembro de varios consejos editoriales, y en el sector educativo como docente universitaria, miembro de junta directiva de entidades educativas y decana en las universidades Manuela Beltrán y Jorge Tadeo Lozano. Se ha desempeñado como presidenta de la Asociación de Facultades de Comunicación Social de Colombia -AFACOM-.

## **Francisco Javier Casas Otoya**

*Miembro suplente*

Bachiller del Gimnasio Campestre; Doctor en Jurisprudencia del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario con especializaciones en Derecho Internacional en la misma Universidad y en Mediación de Conflictos por las Universidades Karl Bush de Suiza y la Sabana, de Bogotá. Vinculado por más de 25 años al sector privado (real y financiero) y por 10 años con el Estado. Actualmente Conciliador de la Cámara de Comercio de Bogotá y miembro de Junta Directiva en entidades sin ánimo de lucro.

## **José Manuel Camacho Baptiste**

*Miembro suplente*

Ingeniero civil de la Universidad de los Andes con MBA de Northwestern University y curso intensivo de análisis de crédito en el Chase Manhattan Bank. Diecinueve años trabajando en el sector bursátil como corredor de bolsa, especialmente en acciones. Once años como administrador de empresas. Miembro de juntas directivas del sector agropecuario.



## **Jorge Soto Argáez**

*Miembro suplente*

Doctor en Jurisprudencia del Colegio Mayor de Nuestra Señora del Rosario con especialización en Derecho Financiero. Ha dedicado gran parte de su vida laboral al manejo de la Inmobiliaria Luis Soto y Cía. S.A. Ha pertenecido a varias juntas directivas (dentro de las cuales se encuentran varias sin ánimo de lucro). En la actualidad ocupa el cargo de miembro de Junta Directiva en 3 entidades.

## ► **Dirección**

## **Mariana Córdoba**

*Directora General*

Abogada con vasta experiencia en desarrollo y gestión de programas socioeducativos. Magister en Derecho Internacional y especialista en Políticas Socioeducativas. Se desempeñó como Jefe del Área Técnica y Coordinadora de Educación de los programas y proyectos de ACPO.